



Raymond Lyttle

Meet your Maker-in-Residence Winter/Spring 2025

Raymond Lyttle is a Winnipeg-based multidisciplinary artist. He is skilled in ceramics, watercolour, ink, print-making and water-soluble oil paints. Raymond enjoys connecting community and creating visual representations of how a moment feels or is remembered.

You can find out more about Raymond's work at raymondlyttle.ca.

Raymond is offering drop-in open studio times in the ideaMILL and running workshops at library branches throughout the city.



For more information scan the QR code or visit winnipeg.ca/makerinresidence.

Rencontrez le fabricant résident hiver-printemps 2025

Raymond Lyttle est un artiste multidisciplinaire winnipégois. Il utilise avec talent la céramique, l'aquarelle, l'encre, les matériaux de gravure et la peinture à l'huile hydrosoluble. Raymond aime relier les communautés et représenter visuellement les sentiments ou les souvenirs associés à un moment. Il apprécie la façon dont les différentes techniques se transfèrent, créant des couleurs saturées et un aspect spectaculaire. Vous pouvez en savoir plus sur les œuvres de Raymond à raymondlyttle.ca.

Raymond offrira des séances studio à participation libre dans l'espace MILLidées et animera des ateliers dans les succursales de la Bibliothèque de toute la ville. Il peut aider les participants en français ou en anglais.



Pour plus d'informations, scannez le code QR ou visitez le site suivant winnipeg.ca/fabricantsresidents.